



## **18ª CARRERA NACIONAL POR LA SALUD EN CONMEMORACIÓN AL DÍA INTERNACIONAL CONTRA EL USO DE DROGAS**

En el marco del **Día Internacional contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas**, el domingo 29 de junio de 2025 se llevó a cabo la **18ª Carrera Nacional por la Salud**, una jornada deportiva y de concientización organizada por el Centro de Integración Juvenil (CIJ) en coordinación con la Jefatura de Salud Municipal, Fomento Deportivo y CECOSAMA.

La actividad dio inicio en la Unidad Deportiva Venustiano Carranza, con un recorrido que culminó en la Laguna de Zapotlán, promoviendo un ambiente de convivencia sana, inclusión y fomento a la actividad física como herramienta de prevención frente al consumo de sustancias psicoactivas. La carrera convocó a personas de todas las edades, desde niños hasta adultos mayores, reafirmando el compromiso de la comunidad con la salud y el bienestar integral.



Durante el evento se resaltó la importancia de fomentar estilos de vida saludables y el deporte como factor protector contra las adicciones, además de fortalecer la prevención desde un enfoque psicosocial, familiar y comunitario. Esta estrategia forma parte de las acciones que impulsa el CIJ y los servicios de salud locales para sensibilizar a la población sobre los riesgos asociados al uso de drogas y la importancia del acompañamiento familiar y profesional.



**ZAPOTLÁN EL GRANDE**  
GOBIERNO MUNICIPAL 2024-2027  
"CAMBIO Y TRANSFORMACIÓN"

**Salud  
Municipal**

La Jefatura de Salud Municipal de Zapotlán el Grande participó activamente en el desarrollo del evento, brindando apoyo en la logística, promoción y difusión de la carrera, además de reafirmar su compromiso con programas preventivos que fomenten la participación ciudadana, la cultura del autocuidado y el trabajo interinstitucional.

Gracias a la colaboración de los diferentes sectores involucrados, la carrera fue un éxito en términos de participación, impacto comunitario y visibilización de un tema crucial para la salud pública. Eventos como este refuerzan el valor de la prevención como eje fundamental para construir entornos más saludables y libres de adicciones en nuestro municipio.



**Cd. Guzmán Municipio de Zapotlán el Grande Jalisco, 30 de julio del 2025**



**DRA. MARIANA CELESTE LÓPEZ MÉNDEZ**  
JEFA DE SALUD MUNICIPAL

Av. Cristóbal Colón 62 Centro Histórico  
C.P. 49000 Zapotlán el Grande, Jalisco  
Teléfono 341 575 2500  
[www.ciudadguzman.gob.mx](http://www.ciudadguzman.gob.mx)